

Déclaration de députés

François Gendron rend hommage à M. Jacques Boissonneault

Amos, le 3 mai 2017 — Le député d’Abitibi-Ouest et vice-président de l’Assemblée nationale, François Gendron, s’est adressé à la Chambre aujourd’hui pour rendre hommage à M. Jacques Boissonneault.

Voici le libellé intégral de la déclaration du député d’Abitibi-Ouest :

« Monsieur le Président,

Le 3 avril dernier, on annonçait le départ du président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de l’Abitibi-Témiscamingue, M. Jacques Boissonneault. Cette nouvelle attriste la communauté régionale, car M. Boissonneault est un homme de grande valeur qui avait comme objectif d’offrir des soins de santé de qualité à la grandeur du territoire.

Aujourd’hui, je tiens à lui rendre hommage, car il a fait un travail remarquable au cours des dernières années. Jacques a d’abord dirigé l’Agence régionale de la santé et des services sociaux avant de présider avec doigté la délicate opération de fusion des établissements de santé.

M. Boissonneault était à la barre du navire lors de la tempête. Il a su gagner la confiance et le respect des acteurs du milieu. Il a défendu notre modèle régional et respecté ses particularités tout en épargnant au maximum la population et les clientèles vulnérables.

À titre de député d’Abitibi-Ouest, je lui exprime ma plus sincère gratitude pour le travail accompli et je lui souhaite de se réaliser pleinement dans la suite de sa carrière. Merci Jacques!

Merci, Monsieur le Président ».

Source :

Mathieu Proulx
Attaché de presse du député d’Abitibi-Ouest, François Gendron
819 444-5007